

Tag der offenen Tür 2024

Am Samstag, den 27. Januar 2024, fand der „Tag der offenen Tür“ in unserer Oberschule Neuenhagen statt. Die Schülerinnen und Schüler, sowie das Lehrerkollegium hielten für die zahlreichen Besucher viele Angebote bereit.

In den Fachräumen für Chemie, Biologie und Physik konnte man Experimente durchführen, wie eigenes Popcorn machen oder Flugkurven am Smartboard berechnen.



Die aktuellen Siebt- und Achtklässler führten die Interessenten durch das Schulgebäude und konnten dabei über ihre eigenen Erfahrungen an der IB Oberschule Neuenhagen berichten. Aber auch Herr Arnst, unser stellvertretender Schulleiter, informierte die Eltern, der vielleicht zukünftigen Schülerinnen und Schüler, in mehreren Vorträgen über unsere Schule. In der Turnhalle wurde ein Geräteparcours aufgebaut, der zum Mitmachen einlud. Zudem konnte man sich über die beliebten Fußballklassen und Sichtungstermine erkundigen. Im Foyer der Turnhalle wurden die besten Plakate der Klassen 7a und 7c zum Thema: „Lieblingssportart“ ausgestellt.



Im Raum für Sprachen bekam man einen Überblick über die, in der Oberschule angebotenen, Fremdsprachen, wie Englisch, Spanisch und Russisch. Aber auch zahlreiche AGs wurden vorgestellt, wie zum Beispiel Politik, Kunst, Japanisch und Volleyball.



Die Eltern der 8a organisierten den Kuchenbasar, um damit die Klassenkasse für die anstehende Klassenfahrt nach Spanien aufzubessern.



Wir bedanken uns für das tolle Engagement aller Beteiligten und freuen uns schon auf den nächsten „Tag der offenen Tür“.

Redaktion: Moritz Burgs